

## Wie ein Puppenhaus Leben retten kann

Brandschutzerziehung wird in Flöha und der Region ab sofort großgeschrieben. Mit einem Sponsoring unterstützt der Anlagenprofi aus dem Erzgebirge, Kunststofftechnik Weißbach GmbH, vorsorglich Brandschutzaufklärung. Dazu wurde ein Hänger mit einem Rauchdemohaus, zwei Tretautos und einer Hüpfburg dem Sport & Therapiezentrum Flöha übergeben.

Von jetzt an sind die Jugendfeuerwehren aus der Region mit dem Branderziehungsmobil in örtlichen Kindergärten, Schulen und auf Veranstaltungen zur Aufklärung unterwegs. Bereits zur Sommerzeit wurde das Rauchdemohaus für die Aufklärungsarbeit in Ferienlagern genutzt.

Ein Spielzeug-Puppenhaus ist das Rauchdemohaus trotzdem nicht. Mit Hilfe einer kleinen Nebelmaschine können die einzelnen Zimmer des Hauses verraucht werden. Rauchwarnmelder geben Alarm, sobald Rauch in die Messkammer eindringt. Kinder können so sehen, wo der Rauch seinen Weg nimmt. Die Jugendfeuerwehren zeigen ihnen, was dann zu tun ist.

Der Hänger kann auch von Vereinen zur Aufklärungsarbeit ausgeliehen werden. Ansprechpartner in Flöha ist Frank Buschbeck, er hat den Hänger u. a. im Naturbad Niederwiesa während der Ferienzeit bereits erfolgreich genutzt.



Foto Rauchdemohaus: Rauchdemohaus der Freiwilligen Feuerwehr Löhne. | © Susanne Barth